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ABSTRAK 

 

Dewi Masrurin 202610003 Profil Pelajar Pancasila dalam Persepsi Guru Pendidikan 

Agama Islam dan Undang-Undang No 20 tahun 2003 (studi di SMAN 1 dan SMA IT 

Raudhatul Jannah  Kota Cilegon). 

Pemasalahan moral dan perubahan karakter di kalangan muda-mudi  sudah 

menjadi permasalahan global serta merupakan bagian dari masalah yang belum tuntas 

diselesaikan. Saat ini di dunia pendidikan Indonesia telah berkembang persoalan-

persolan modern, seiring dengan pesatnya teknologi internet dan  teknologi informasi 

dan komunikasi.  Fenomena yang banyak terjadi di masyarakat adalah peyimpangan 

akhlak di kalangan remaja termasuk siswa di sekolah menengah atas yang semakin 

marak dengan masuknya pengaruh dan budaya asing yang banyak diikuti oleh 

pelajar-pelajar di Indonesia. pemerintah melalui Kementrian Pendidikan dan 

Kebudayaan merancang program dalam rangka menguatkan karakter peserta didik 

Indonesia dengan menetapkan kebijakan Nomor 22 Tahun 2020 tentang Profil Pelajar 

Pancasila.  

Penelitian ini adalah jenis penelitian kualitatif lokasi penelitian di dua sekolah 

yaitu SMAN 1 Kota Cilegon, dan SMA IT Raudhatul Jannahn Kota Cilegon  Metode 

yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode fenomenologis dengan 

pendekatan kualitatif. Studi fenomenologis sebagai suatu metode penelitian mencoba 

mencari makna dari pengalaman dalam kehidupan. Penelitian ini juga di tunjang 

dengan menggunakan metode penelitian kepustakaan (libary reseach) dan penelitian 

lapangan (field reseach). 

Profil Pelajar Pancasila yang digagas oleh Kementrian Pendidikan dan 

Kebudayaan sangat selaras  dengan nilai-nilai yang terkandung di dalam pendidikan 

agama Islam dan Budi pekerti. Pelajar Pancasila yang dimaknai sebagai pembelajar 

sepanjang hayat  yang mau terus belajar, dengan enam ciri utama yaitu (1) beriman 

bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan berakhlak mulia, (2) berkebinekaan 

global, (3) bergotong royong, (4) bernalar kritis, (5 mandiri) dan (6) kreatif memiliki 

konsepsi yang sama bahwa seorang muslim (yang beragama Islam) memiliki 

kewajiban untuk terus belajar dan menuntut ilmu bahkan mulai sejak dalam buaian 

sampai tutup usia. Undang-undang nomor 20 tahun 2003 tentang sistem pendidikan 

Nasioanl sudah mengisyaratkan Profil Pelajar yang diharapkan oleh bangsa Indonesia 

yaitu tertuang dalam tujuan dan fungsi pendidikan yaitu mengembangkan 

kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat dalam 

rangka mencerdaskan kehidupan bangsa, bertujuan untuk berkembangnya potensi 

peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan Yang 

Maha Esa, berakhlak mulia, sehat, berilmu, cakap, kreatif, mandiri, dan menjadi 

warganegara yang demokratis serta bertanggung jawab dan proses pendidikan 

diselenggarakan sebagai proses pemberdayaan peserta didik yang berlangsung 

sepanjang hayat.  

Kata kunci : Profil Pelajar Pancasila, Pendidikan Agama Islam dan Undang-

Undang No 20 Tahun 2003.  
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ABSTRACT 

Dewi Masrurin 202610003 Student Profile of Pancasila in Perceptions of Islamic 

Religious Education Teachers and Law No. 20 of 2003 (study at SMAN 1 and SMA IT 

Raudhatul Jannah Cilegon City). 

 

Moral problems and changes in character among young people have become 

global problems and are part of the unresolved problem. Currently in the world of 

education in Indonesia, modern problems have developed, along with the rapid 

development of internet technology and information and communication technology. 

The phenomenon that often occurs in society is moral deviation among adolescents, 

including students in high school, which is increasingly widespread with the entry of 

foreign influences and cultures which are followed by many students in Indonesia. the 

government through the Ministry of Education and Culture designed a program in 

order to strengthen the character of Indonesian students by establishing policy No. 

22 of 2020 concerning the Pancasila Student Profile. 

This research is a type of qualitative research research location in three 

schools SMAN 1 and SMA IT Raudhatul Jannahn Cilegon City. The method used in 

this study is a phenomenological method with a qualitative approach. 

Phenomenological studies as a research method try to find meaning from experiences 

in life. This research is also supported by using library research and field research. 

The  Pancasila Student Profile initiated by the Ministry of Education and 

Culture is very much in line with the values contained in Islamic religious education 

and good character. Pancasila students are defined as lifelong learners who want to 

continue to learn, with six main characteristics, namely (1) having faith and piety to 

God Almighty and having noble character, (2) global diversity, (3) working together, 

(4) critical reasoning, (5 independent) and (6) creative have the same conception that 

a Muslim (who is Muslim) has an obligation to continue learning and seeking 

knowledge even from the cradle to death. Law number 20 of 2003 concerning the 

National education system has indicated that the Student Profile expected by the 

Indonesian people is contained in the objectives and functions of education, namely 

developing capabilities and shaping the character and civilization of a dignified 

nation in the context of educating the nation's life, aiming to develop the potential of 

students. in order to become human beings who believe and fear God Almighty, have 

noble character, are healthy, knowledgeable, capable, creative, independent, and 

become democratic and responsible citizens and the educational process is organized 

as a lifelong process of empowering students. 

Keywords: Student Profile of Pancasila, Islamic Religious Education and Law No. 

20 of 2003. 
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 الملخص

ٌّحح ػٓ طلاب تأىاع١لا فٟ ذصٛساخ اٌّؼ١ٍّٓ ٌٍرؼ١ٍُ اٌذ٠ٕٟ  ٢٠٢٦١٠٠٠٣دٜٚ ِغشٚس   

فٝ اٌّذسعح اٌؼا١ٌح اٌحى١ِٛح  ِذ٠ٕح ع١ٍجْٛ ٚ )   ٢٠٠٣ٌؼاَ ٢٠ٚاٌمأْٛ سلُ  الإعلاِٟ 

  )اٌّذسعح الاعلا١ِح اٌؼا١ٌح سٚضح اٌجٕح  ِذ٠ٕح ع١ٍجْٛ

فٟ اٌشخص١ح ت١ٓ اٌشثاب ِشاوً ػا١ٌّح ٚجضءًا ِٓ أصثحد اٌّشاوً الأخلال١ح ٚاٌرغ١شاخ 

اٌّشىٍح اٌرٟ ٌُ ٠رُ حٍٙا. فٟ ػاٌُ اٌرؼ١ٍُ حا١ٌاً فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا ، ذطٛسخ اٌّشىلاخ اٌحذ٠صح ، جٕثاً 

إٌٝ جٕة ِغ اٌرطٛس اٌغش٠غ ٌرىٌٕٛٛج١ا الإٔرشٔد ٚذىٌٕٛٛج١ا اٌّؼٍِٛاخ ٚالاذصالاخ. اٌظا٘شج 

الأحشاف الأخلالٟ ت١ٓ اٌّشا٘م١ٓ ، تّا فٟ رٌه طلاب  اٌرٟ ذحذز غاٌثاً فٟ اٌّجرّغ ٟ٘

اٌّذاسط اٌصا٠ٛٔح ، ٚاٌزٞ ٠ٕرشش تشىً ِرضا٠ذ ِغ دخٛي اٌرأش١شاخ ٚاٌصمافاخ الأجٕث١ح اٌرٟ ٠رثؼٙا 

اٌؼذ٠ذ ِٓ اٌطلاب فٟ إٔذ١ٔٚغ١ا. صّّد اٌحىِٛح ِٓ خلاي ٚصاسج اٌرؼ١ٍُ ٚاٌصمافح تشٔاِجًا ِٓ 

تشأْ   ٢٠ ٢٠ٌؼاَ   ٢٢ٔذ١ٔٚغ١١ٓ ِٓ خلاي ٚضغ اٌغ١اعح سلُأجً ذؼض٠ض شخص١ح اٌطلاب الإ

 . اٌثأىاع١لا ٍِف ذؼش٠ف اٌطلاب فٟ

فٝ اٌّذسعح اٌؼا١ٌح ٘زا اٌثحس ٘ٛ ٔٛع ِٓ ِٛالغ اٌثحس إٌٛػٟ فٟ ِذسعر١ٓ ، ّ٘ا ٚ )

. اٌطش٠مح اٌحى١ِٛح  ِذ٠ٕح ع١ٍجْٛ ٚ اٌّذسعح الاعلا١ِح اٌؼا١ٌح سٚضح اٌجٕح  ِذ٠ٕح ع١ٍجْٛ

اٌّغرخذِح فٟ ٘زٖ اٌذساعح ٟ٘ طش٠مح ظا٘ش٠ح راخ ٔٙج ٔٛػٟ. ذحاٚي دساعاخ ػٍُ اٌظٛا٘ش 

وأعٍٛب تحس أْ ذجذ ِؼٕٝ ِٓ اٌرجاسب فٟ اٌح١اج. ٘زا اٌثحس ِذػَٛ أ٠ضًا تاعرخذاَ اٌثحٛز 

 اٌّىرث١ح ٚاٌثحس ا١ٌّذأٟ.

ٍمرٗ ٚصاسج اٌرؼ١ٍُ خٍصد ٔرائج ٘زٖ اٌذساعح إٌٝ أْ ٍِف ذؼش٠ف اٌطاٌة فٟ تأىاع١لا اٌزٞ أط

ٚاٌصمافح ٠رٛافك إٌٝ حذ وث١ش ِغ اٌم١ُ اٌرٟ ٠رضّٕٙا اٌرؼ١ٍُ اٌذ٠ٕٟ الإعلاِٟ ٚحغٓ اٌخٍك. ٠رُ 

ػٍٝ أُٔٙ ِرؼٍّْٛ ِذٜ اٌح١اج ٠شغثْٛ فٟ ِٛاصٍح اٌرؼٍُ ، ِغ عد   اٌثأىاع١لا ذؼش٠ف طلاب

( ٢ن شخص١ح ٔث١ٍح ، )( الإ٠ّاْ ٚاٌرمٜٛ لله عثحأٗ ٚذؼاٌٝ ٚاِرلا١خصائص سئ١غ١ح ، ٟٚ٘ )

( ِثذع ٌذ٠ُٙ ٔفظ اٌّفَٙٛ ٦ٚ )  ( ِغرم٥ً( اٌرفى١ش إٌمذٞ ، )٤( اٌؼًّ ِؼًا ، )٣ذٕٛع ػاٌّٟ ، )

تأْ اٌّغٍُ )اٌّغٍُ( ٍِضَ تّٛاصٍح اٌرؼٍُ ٚاٌثحس ػٓ اٌّؼشفح حرٝ ِٓ اٌّٙذ إٌٝ اٌّٛخ. أشاس 

ٍِف اٌطاٌة اٌزٞ ٠رٛلؼٗ اٌشؼة تشأْ ٔظاَ اٌرؼ١ٍُ اٌٛطٕٟ إٌٝ أْ   ٢٠٠٣ٌؼاَ ٢٠ اٌمأْٛ سلُ 

الإٔذ١ٔٚغٟ ِرضّٓ فٟ أ٘ذاف ٚٚظائف اٌرؼ١ٍُ ، أٞ ذط٠ٛش اٌمذساخ ٚذشى١ً شخص١ح ٚحضاسج 

أِح وش٠ّح فٟ ع١اق ذؼ١ٍُ ح١اج الأِح ، تٙذف ذ١ّٕح طالاخ اٌطلاب ، ١ٌصثحٛا تششًا ٠ؤِْٕٛ تالله 

شفح ، ٚلادسْٚ ، ِٚثذػْٛ ، ٠ٚخافٛٔٗ ، ٠رّرؼْٛ تشخص١ح ٔث١ٍح ، ٠رّرؼْٛ تصحح ج١ذج ، ِٚؼ

ِٚغرمٍْٛ ، ٠ٚصثحْٛ ِٛاط١ٕٓ د٠ّمشاط١١ٓ ِٚغؤ١ٌٚٓ ، ٚذىْٛ اٌؼ١ٍّح اٌرؼ١ّ١ٍح ٟ٘ ِٕظّح 

 .وؼ١ٍّح ِذٜ اٌح١اج ٌرّى١ٓ اٌطلاب

 . ٢٠٠٣ٌؼاَ ٢٠  : طلاب تأىاع١لا ، اٌرشت١ح اٌذ١ٕ٠ح الإعلا١ِح ٚاٌمأْٛ سلُالكلمات المفتاحية
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